

Argilagos montera de nouveau sur le ring le 31 mars



La Havane, 24 mars, (RHC).- Johany Argilagos, champion du monde de boxe dans la division des 49 kilos, montera de nouveau sur le ring le 31 mars aux combats entre les Dompteurs de Cuba et les Ottomans de l'Ukraine, s'inscrivant dans la 6e Série mondiale de boxe.

«A tous mes supporters, je vous dis que le «petit géant» réapparaîtra de nouveau sur le ring jeudi le 31 mars face à l'Ukraine, aux combats que nous espérons gagner 5 à 0 et du moins 4 à 1, pour assurer la première place du groupe A » a déclaré à Radio Havane Cuba, le meilleur mini-mouche de Cuba et du monde.

Argilagos qui ne combat pas depuis décembre dernier a fait les éloges de son co-équipier Santiago Amador qui a défendu les couleurs de Cuba dans cette division aux deux premiers combats de la Série mondiale.

«Il l'a bien fait. Il a su gagner ses deux combats face aux Chinois et aux Turcs. Mes compliments pour lui et qu'il continue de l'avant» a signalé le jeune boxeur cubain, âgé de 18 ans seulement qui a confirmé au micro de Radio Havane Cuba son rêve olympique.

«Comme je suis le champion du monde, la barre est encore plus élevée. Mon pronostic est d'être au podium mais franchement mon rêve est de remporter la médaille d'or aux JO» a conclu Johanys Argilagos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/88342-argilagos-montera-de-nouveau-sur-le-ring-le-31-mars>



Radio Habana Cuba